



佐仁っ子



佐仁小学校キャッチフレーズ「蝶と太鼓と読書の佐仁小」 令和4年11月30日(水)発行

※ この学校だよりは、『佐仁小学校ホームページ』でも発信します。どうぞ御覧ください。

佐仁を、学校を、子供たちを思う気持ちに感謝

校長 ○○ ○○○



朝晩は、少し肌寒く感じるようになり、晩秋を感じさせるこの頃です。保護者・地域の皆様、いかがお過ごしでしょうか。さて、新任校長としてここへ赴任して1年と半月が経とうとしています。今回特に感じたことは、皆様方の思いです。

11月は、子供たちにとっては、忙しい行事が目白押しでした。1日～7日までの県民週間佐仁オーレ週間、2日のお年寄りお宅訪問・9日の奄美市学習発表会（佐仁太鼓発表）、12日の学習発表会、そして、14日の相撲大会と子供たちは、孤軍奮闘する毎日でした。先日の地域が育む「かごしまの教育」県民週間佐仁小オーレ週間の際には、授業参観や親子給食等、お忙しい中たくさんの方々が参観して頂きました。また、お年寄り宅訪問では、子どもたちを温かく迎え入れて心温まる気遣いまでして下さりました。老人クラブとの交流でも、佐仁の宝である高齢者の方々から多くのことを学び交流を深めることができました。

本年度の学習発表会で全校児童によるシマ唄「朝花節」を発表することができたことがたいへんうれしかったです。これは、毎月1回の音楽集会で○○○○さん、○○○さん、○○○○さんの御指導の下練習を重ねてきて、今回ようやく披露することができました。男の子と女の子の掛け合いの仕方や節回しなど、いつも懇切丁寧に御指導くださったおかげです。音楽集会前には3人で集まって練習や指導の仕方など打ち合わせをしているとも伺っております。紙面をお借りしてお礼申し上げます。9日に3年ぶりに開催された奄美市音楽発表会では、佐仁太鼓を披露しました。文化センターのホールで出場した児童生徒の人数に圧倒されながらも自分たちの太鼓を披露してくれました。13日の笠利町内ちびっこ相撲大会では、数多くの子供たちが参加し、白熱した戦いを行うことができました。指導して下さった○○○さん・○○○○さんに感謝申し上げます。また、土俵整備をして下さった○○○○青壮年団長をはじめとする青壮年団の皆様ありがとうございました。

さらに、先日○○○さんから昭和43年に佐仁小学校に勤務された○○○先生から、「佐仁小学校へ植えてください。」と言うことで『イッパイの木』をいただきました。早速子供たちにも紹介し移植しました。

このように、佐仁を、学校を、子供たちを思うたくさんの方々の思いに感謝に絶えません。だからこそ、私たち職員は、子供たちは、その感謝に報いるべく誠心誠意全力で何事にもあたっていきたいと思うことでした。今後とも保護者をはじめ校区の方々、見守り、声をかけてくださることを切に願います。本当にありがとうございました。

受賞おめでとうございます

【第65回県児童生徒作文コンクール奄美市審査】

- 特選 1年 ○○ ○○
- 特選 4年 ○○ ○
- 入選 2年 ○○ ○○
- 入選 3年 ○○ ○○
- 入選 6年 ○ ○○

【第58回読書感想文コンクール奄美市審査】

- 特選 6年 ○○ ○○○

【第58回読書感想文コンクール大島地区審査】

- 特選 6年 ○○ ○○○

【奄美市小学校陸上記録会入賞者】

- 6年走り幅跳び(女子)
- 第7位 2m97cm ○○ ○○○

【笠利地区相撲大会】

- 2年生の部 4位 ○○ ○○
- 3年生の部 4位 ○○ ○○



12月の主な行事予定



- 12月2日(金) 持久走大会
学級PTA, 家庭教育学級
- 7日(水) 読書バトル
中学校入学説明会
- 9日(金) 清掃強調週間(～20日)
- 10日(土) シマグチ(日本復帰の話)
人権教室
- 13日(火) 読書バトル
- 14日(水) 第2回校区青少協
第2回校区活性化委員会
- 23日(金) 終業式, 校区愛のパトロール
- 26日(月) 校区愛のパトロール



お年寄り宅訪問がありました。

2日（火）にお年寄り宅訪問がありました。「きょうろ〜。」とお伺いして、子供たちが書いたメッセージと大切に育てたキンセンカの苗をプレゼントしました。とても喜んでいただき、子供たちもうれしそうでした。

「昔の佐仁小は子供たちが多くいて、100人を越えていたんだよ。」「あのおじ・お婆の孫ねえ。」「おじ・お婆が小学生の頃は食べ物がいなかったんだよ。」など、たくさんのお話もできました。

快く子供たちの訪問を受け入れてくださいました高齢者のみなさま、時より小雨が降る中、子供たちと一緒に歩いて案内くださいました地域のみなさま、ありがとうございました。



〇〇 〇さん

戦争の頃の話や昔の話を聞くことができてよかったです。その中で、今の学校の池があるところに水がたくさん流れる川があって、その川から水をくんで両手にバケツを持って運んでいたという話にびっくりしました。



〇〇〇〇さん

おじ・お婆とたくさんのお話ができうれしかったです。好きな食べ物が野菜が多くて、ぼくも野菜が好きになりたいなと思いました。来年もお年寄り宅訪問をして、お手紙とキンセンカをプレゼントしたいです。



親子給食がありました。

1日（火）に親子給食がありました。年に一度、保護者と給食を食べ、親子一緒に食の大切さについて考える日です。

この日の献立は、「コッペパン、キノコスープ、ひのきのコロッケ、牛乳」でした。家の人と一緒に食べる給食は、いつも以上にとってもおいしかったようです。また、保護者にとっては、お子さんの食べ方（器をもって食べる、三角食べなど）や食べる速さなどを意識する時間となったようです。

また、給食センターから講師をお招きし、かむことの大切さ、豆から栄養を取ることの重要性などについて教えていただきました。ありがとうございました。



【給食センターの方の講話】



給食の栄養バランスがすごくて、家でも子供の栄養を考えた食事を準備したいです。（保護者談）

学習発表会がありました。

12日(土)に学習発表会が開かれました。子供たちはこの日のために、おばたちと朝花節の練習に取り組んだり、台詞や振り付けを考えたりなど、練習や準備を一生懸命がんばってきました。当日は、保護者・地域の方々45名が見守る中で、一人一人が輝くとてもすばらしい発表ができました。ご声援ありがとうございました。



【 朝花節 】



【 佐仁太鼓 】



【 おむすびころりん 】



【 ザ・サイエンス スリーフォー 】



【 英語劇「The Peach Boy」 】



【 集合写真 】



緊張したけれど、最後まで上手にできたのでうれしかったです。

〇〇〇〇さん



大きな声ではっきりと台詞を言えて、うれしかったです。

〇〇〇〇さん

初めて英語劇に挑戦して大変だったけれど、台詞を覚えることができよかったです。当日は楽しく劇をすることができました。



〇〇〇〇さん

地域が育む「かごしまの教育」県民週間 ～ オール週間 in 佐仁小 ～

ありがとう
ございました

1日から7日まで、自由参観日でした。特設授業参観や親子給食、お年寄り宅訪問、多くの地域の方々の御来校など、子供たちにとって、とても楽しく充実した週間となりました。

子供たちは、緊張したり照れたりしていましたが、保護者や地域の方に見守られている安心感や愛情を感じたことと思います。ありがとうございました。



勉強の仕方が昔の私たちの時と違って、自分で考えさせるようなやり方になっているようでした。上の子が下の子の世話をしているのもよかったです。

字がとてもきれいな子がいて感心しました。少人数のよさが活かされていると思います。ありがとうございました。(参観された方のお話)



最高の佐仁太鼓を発表しました。～市小・中音楽発表会～

9日(水)に奄美市民文化センターで、奄美市小・中音楽発表会がありました。佐仁小学校は、佐仁太鼓を披露しました。今までの練習の成果を発揮して、巧みにばちを操り、力強く強弱のある音を、息を合わせながら響かせることができました。大観衆の前で明るいスポットライトに照らせても堂々とした態度を振る舞い、今までで最高の佐仁太鼓でした。子供たち全員に大きな拍手を送りたいと思います。よくがんばりました。



2年ぶりの音楽発表会でした。私は間違えずに太鼓を叩くことができました。前より人数は減ったけれど、佐仁小の力を発揮できてよかったです。



〇〇〇〇さん

12人みんなそろって佐仁太鼓ができたのがうれしかったし、大きな舞台上で披露することができていい経験になりました。



〇〇〇〇さん

相撲大会がありました！

13日(日)に笠利地区の相撲大会がありました。佐仁小からは12人中9人の子供が参加しました。思いっきり相手にぶつかり、力強い相撲をとることができました。

御指導くださったみなさま、土俵を整備してくださった青壮年団のみなさま、そして、ご声援くださった地域の方々、本当にありがとうございました。



今月のとじ込み文書

今月のとじ込み文書は、次の1通です。御確認ください。



12月2日(金)の「持久走大会の御案内」です。

